

ABSTRAK

M. Al Ridi Rahman, 2024, *Peran Organisasi Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) Dalam Meningkatkan Literasi Ekonomi Syariah di Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Prof. Dr. H. Zainal Abidin, M.E.I

Kata Kunci: *Peran, Ekonomi Syariah, Literasi*

Indonesia merupakan negara dengan penduduk muslim terbesar di dunia namun literasi ekonomi syariah di Indonesia masih sangat rendah. Berdasarkan survei Bank Indonesia pada tahun 2022 menyebutkan, indeks literasi ekonomi dan keuangan syariah nasional baru mencapai 23,3%. Artinya dari 100 orang baru 23 orang yang paham tentang ekonomi syariah. Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) memiliki peran yang sangat penting dalam membangun literasi keuangan syariah di Indonesia. Sejak kelahirannya di tahun 2000-an MES berperan aktif mengedukasi dan mensosialisasikan ekonomi atau keuangan syariah kepada masyarakat luas. Berdasarkan hal tersebut terdapat 2 permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu pertama bagaimana peran organisasi Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) dalam meningkatkan literasi ekonomi syariah di Pamekasan. Kedua, bagaimana kendala organisasi Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) dalam meningkatkan literasi ekonomi syariah di Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Penelitian ini berisi kutipan-kutipan data untuk memberi gambaran penyajian laporan tersebut. Data tersebut berasal dari naskah wawancara, catatan lapangan, foto, catatan atau memo. Teknik pengumpulan data dilakukan secara triangulasi, analisis data bersifat induktif. Jenis Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti, dapat diketahui Organisasi Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) Pamekasan berperan dalam memberikan solusi dan edukasi ekonomi syariah secara terstruktur dan berkesinambungan kepada seluruh lapisan masyarakat yang melaksanakan kegiatan ekonomi. Dengan hal ini, organisasi Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) Pamekasan berperan penting dalam meningkatkan literasi ekonomi syariah di Pamekasan. Adapun hambatan yang dihadapi dalam meningkatkan literasi ekonomi syariah yaitu hambatan internal berupa kurangnya koordinasi antar pengurus MES Pamekasan, sedangkan hambatan eksternal yaitu terlenanya masyarakat Pamekasan akan ekonomi konvensional.